

Rallye « La chevauchée de l'Ouest vers le Nord » de Reso Ouest le 22 septembre

vendredi 22 septembre 2017, par [lpe](#)

Le Rallye « La chevauchée de l'Ouest vers le Nord » est un événement éco-citoyen et ludique ouvert aux adhérents des 11 associations de la Vienne rattachées à CCI ainsi qu'au Radec, la FAE et le GIC.

Sous l'impulsion de la Commission « Jeunes » de RESO OUEST, ce rallye vous permettra de découvrir le potentiel économique du Pays Châtelleraudais.

Il sera aussi l'occasion de renouveler un moment d'échanges et de convivialité dans la continuité du Rallye « La Chevauchée de l'Ouest vers le Sud », entre chaque adhérent de ces associations, le 22 Septembre 2017 à partir de 13h00.

Cette année, les 16 entreprises-étapes ont été sélectionnés en collaboration avec le service Economie & Entreprises de Grand Châtelleraut, 96 participants auront la chance de découvrir ces entreprises réparties sur 4 circuits visitées l'après-midi.

A partir de 19h00, la journée se poursuivra aux Salons du Marais avec une remise de lots et une animation Country et enfin nous terminerons avec un cocktail dînatoire.

Pour toutes informations complémentaires - N'hésitez pas à contacter : l'animatrice de la commission « Jeunes » : Jessica RANGER - j.ranger@gestic-formation.com